

I N F O R M A T I V O N ° 1

El Comité Directivo del Grupo de Estudio de Reforma de la Constitución se reunió el Jueves 3, a las 18 hrs. bajo la Presidencia del Profesor Manuel Sanhueza y con asistencia de los Sres. Edgardo Boeninger, Hugo Pererira, Raúl Rettig y Julio Subercaseaux, en reemplazo de don Héctor Correa Letelier.

Se acordó constituir una Comisión de Trabajo que estará formada por los integrantes del Grupo, por expertos y otras personalidades. Por unanimidad se designó coordinador de la Comisión de trabajo al Profesor y ex-Presidente del Senado, Abogado Patricio Aylwin Azócar.

Se constituyó una Secretaría Técnica, designándose para su dirección al Profesor y Abogado Francisco Cumplido Cereceda.

El Grupo de Estudio efectuará su primera reunión plenaria el próximo sábado 12 de Agosto, en un Seminario en que 1º) Se efectuará un homenaje en conmemoración del 150º aniversario de la promulgación de la Constitución de 1828; 2º) Se estudiará el tema "Residencia de la Soberanía y Poder Constituyente". Los relatores serán los Profesores Patricio Aylwin, Hugo Pereira y Sergio Villalobos; 3º) Se integrará la Comisión de Trabajo, que estará constituida por los miembros del Grupo de Estudio, expertos y otras personalidades que serán invitadas.

El Comité tomó conocimiento que se están enviando las invitaciones a integrar el Grupo de Estudio.

Santiago, 4 de Agosto de 1978

Firmado MANUEL SANHUEZA